COMUNICADO OFICIAL

Trabajadores Municipales de Fontana

Nosotros, los representantes sindicales de los trabajadores municipales de Fontana, consideramos necesario expresar nuestra verdad y afirmaciones en cuanto a los lamentables y angustiosos hechos ocurridos en sede del Concejo Municipal, denunciamos públicamente una serie de graves conflictos que venimos atravesando como consecuencia directa de las decisiones adoptadas por la actual gestión del Intendente Municipal.

Después de más de 45 días de expectativa, esperábamos alcanzar un acuerdo salarial ya adeudado que sea justo correspondiente a los meses de marzo y abril de 2025, acorde con el valor actualizado de la Canasta Básica. Sin embargo, una vez más, nos enfrentamos a la indiferencia institucional y a la negativa de nuestras autoridades a dar respuestas concretas.

Esta desagradable coyuntura de conflictos, es por exclusiva responsabilidad institucional del Intendente Municipal de Fontana ante su incapacidad política de diálogo, debiendo ejercer su potestad inexcusable de quien tiene el deber y la obligación de garantizar la Paz Social y la Seguridad de los Ciudadanos y en su específico rol de jefe de la administración municipal velar por el bienestar, protección y confianza de sus empleados.

Acusamos al Intendente de mantener una postura cerrada al diálogo, de promover actos de persecución política y sindical, de realizar despidos arbitrarios y sin causa —entre ellos, trabajadoras embarazadas, madres, personas con licencias médicas y miembros de comunidades indígenas—, quienes juntos a los actuales Contratados de Servicios cuentan con la antigüedad suficiente para la protección constitucional de estabilidad laboral y su automático pase a planta como personal permanente, amparado estatutariamente, derecho que venía siendo respetado en gestiones anteriores y que esta administración pretende desconocer vulnerando el legítimo beneficio de incorporación. Así como de vulnerar gravemente la carrera administrativa de nuestros compañeros y compañeras.

También denunciamos la implementación de concursos internos claramente manipulados, el incumplimiento de compromisos salariales asumidos y la utilización desmedida de fuerzas policiales dentro de nuestro espacio de trabajo, generando un clima de intimidación e inseguridad.

Desde el inicio de esta gestión hemos demostrado voluntad de diálogo, responsabilidad y vocación por construir consensos. Sin embargo, nos encontramos con un gobierno que ha virado hacia el autoritarismo, deteriorando profundamente el ambiente laboral y el respeto por nuestros derechos.

Rechazamos enérgicamente los intentos por deslegitimar nuestras demandas, vinculándolas con fines político-partidarios. Nuestra lucha es y seguirá siendo por la DIGNIDAD, la ESTABILIDAD y los DERECHOS de todos los trabajadores municipales.

Ante la falta total de voluntad del Intendente para dialogar, apelamos a la intervención del Gobierno Provincial como garante del orden institucional y la paz social en nuestra comunidad.

Seguimos de pie, firmes en la defensa de nuestros derechos. Porque Fontana necesita respeto, justicia y dignidad laboral.